



#ENHIDALGO

# Anuncia AMLO nuevo hospital

**BUSCA TAMBÍEN** CREAR UN  
PARQUE INDUSTRIAL EN UN  
TERRENO DONADO POR PEMEX

**POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que en el terreno donde se iba a construir una refinería en Hidalgo en el gobierno de Felipe Calderón, se va a construir un hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y se buscará levantar un parque industrial.

En el municipio de Atitalaquia, Hidalgo, el mandatario federal recordó que el terreno tuvo un costo de mil 800 millones de pesos. Esta superficie fue donada por Pemex, a cargo de Octavio Romero Oropeza.

“Estamos en este terreno que originalmente iba a ser una refinería, se compró para eso para construir una refinería en el tiempo del gobierno de Felipe Calderón, mil 800 millones de pesos, 700 hectáreas, no se hizo la refinería, nada más la barda, y ahora

vamos a utilizar este terreno, una parte, 17 hectáreas, para hacer un hospital del Seguro Social porque tenemos que resolver el problema de la atención médica a los derechohabientes”, afirmó el jefe del Ejecutivo federal.

Dijo que el nuevo hospital va a sustituir al Hospital General de Zona No. 5 del IMSS en el que 16 pacientes perdieron la vida en septiembre de 2021 tras desbordamiento del río Tula que inundó el hospital.

“El año pasado las inundaciones se afectó el hospital de Tula, incluso fallecieron personas, que nos duele mucho decirlo, y nos comprometimos a que se iba a hacer este hospital y se decidió que sea en ese terreno, va a ser un hospital mucho más grande, es muy bueno el terreno”, explicó.



López Obrador acompañado por el gobernador de Hidalgo Omar Fayad, adelantó que se buscará aprovechar el resto del terreno con la construcción de un parque industrial.

“Es importante decir que se va a utilizar el resto del terreno, vamos a ver si antes de que concluya nuestro gobierno podemos hacer una convocatoria para que se instale un parque industrial, aprovechando de que está la refinería de Tula”. 

2

MMDP SERÁ  
LA INVERSIÓN  
PARA EL  
HOSPITAL.

1.4

MMDP SERÁN  
PARA LA OBRA  
Y 600 MDP  
PARA EQUIPO.

VISITA 2  
ESTADOS

1

• López Obrador  
visitó la Planta  
Coquizadora de Tula,  
Hidalgo.

2

• AMLO explicó que  
al final de su gobierno  
el combustible será  
ultra bajo en azufre

3

• También evaluó los  
programas para el  
bienestar en el estado  
de Puebla.

## SALUD

66

*Tenemos que resolver  
el problema de la  
atención médica a los  
derechohabientes".*

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR/  
PRESIDENTE



FOTO: ESPECIAL



• **GIRA.** El presidente López Obrador visitó instalaciones de Petróleos Mexicanos en Tula, Hidalgo.

